

L'Association en exemples !



2022, année des 60 ans de Coallia, a été marquée par la guerre en Ukraine, un événement majeur et presque impensable. Bien entendu, l'Association a répondu présente et s'est jointe à l'effort national pour accueillir les victimes de ce conflit aux portes de l'Europe. Ce sont plus de 57 dispositifs d'accueil et d'hébergement pour plus de 5 000 femmes, enfants et hommes qui ont été mis en œuvre, par les équipes, en des temps records.

Particulièrement fiers de cet engagement, force est de constater qu'il est le fruit de deux éléments ancrés au cœur de Coallia et qui caractérisent, mieux définissent, la mission de l'Association : la ferme volonté de venir en aide aux plus fragiles et le professionnalisme dans l'action.

Le [livret Coallia](#) et le [rapport d'activité 2021](#), que nous vous encourageons à télécharger, en sont les preuves. Que ce soit pour les suites de la Covid-19 ou le retrait de la France en Afghanistan ou dans le cadre des projets sociaux et médicosociaux sur notre territoire, ces deux documents fourmillent d'exemples concrets où chacun a su se mobiliser.

Depuis 60 ans Coallia s'engage, se consolide et innove. L'Association agit. Agit pour toujours être là pour ceux qui en ont le plus besoin et ceux qui lui font confiance.

Le nouveau Président, Jean-Marc Chardon, et le Directeur général, Arnaud Richard remercient tous ceux qui sont attachés à Coallia et à ses missions.